

## **Especialistas del Municipio se incorporan a la especialidad de Organización y Administración de Salud**

**REMIJ 2013;14(2):213**

*Municipality specialists join the specialty of Health Organization and Management*

El pasado cinco de noviembre en la Escuela Nacional de Salud reabrió después de más de 20 años la especialidad de Organización y Administración de Salud. A esta nueva edición que tendrá una duración de dos años y medio con la modalidad presencial desde los servicios, se incorporaron 37 directivos de salud de todo el país. De nuestro territorio integran este grupo las doctoras Larisa Álvarez Caraballo y Bárbara Daudinot Gómez.

La Salud Pública comprende acciones colectivas e individuales, tanto del Estado, como de la sociedad civil, sobrepasando la noción de la salud como bien público. Es ahí donde juega un papel primordial el Especialista en Organización y Administración de Salud en su capacidad de utilizar la ciencia y la técnica en el logro de habilidades para asegurar un elevado y satisfactorio estado de salud de la población.

Confiamos en el éxito de nuestras representantes en este nuevo grupo de galenos que asumirán sin duda, importantes tareas en el futuro.